

Arrancan las movilizaciones contra Gallardón por su contrarreforma judicial

original

Movilización de toda la abogacía contra el fin de la justicia gratuita y la privatización de los registros civiles

0

0 votos

El inicio de las vacaciones para muchos ciudadanos supondrá el pistoletazo de salida de un amplio calendario de movilizaciones contra las distintas contrarreformas que afectan a todo el ámbito judicial emprendidas por el ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón. Es una movilización sin precedentes porque Gallardón ha conseguido algo único en lo que llevamos de Democracia: poner a todos en su contra. Todas las asociaciones de jueces, fiscales y de abogados de la más variada ideología han criticado, de una u otra manera, las medidas del Gobierno.

Adiós a la justicia gratuita

Con la excusa de desbloquear y desatascar los juzgados de causas, esgrimiendo la frase de que la justicia no es tal si es lenta, Gallardón y el Gobierno del PP han decidido acabar con la justicia gratuita, de modo que a partir de ahora embarcarse en un proceso judicial será costoso. No pensó ni por un momento Gallardón que para modernizar la justicia hacen falta más jueces, fiscales, abogados de oficio y más recursos materiales, sino que su receta es cobrar tasas por acudir a la justicia. El problema es que eso deja a la gente sin recursos precisamente fuera del sistema judicial.

Jornadas en el Colegio de Abogados

El Consejo de Abogados de Madrid y los abogados del Turno de Oficio han anunciado la convocatoria de dos días de huelga, la primera este 30 de julio y la segunda el 10 de septiembre. Además han denunciado en Bruselas la posible ilegalidad de la reforma que acaba con la justicia gratuita y han pedido la intervención de la Comisión Europea.

Además se han celebrado en el Colegio de Abogados de Madrid unas jornadas reivindicativas en las que pretenden informar a la opinión pública de los cambios que pretende el Gobierno, así como el rechazo al proyecto de Ley de Asistencia Jurídica Gratuita, porque consideran que no garantiza la financiación pública.

Manifestación el jueves

Para el próximo jueves 17 de julio se ha convocado una concentración de

<http://www.elplural.com/2014/07/14/arrancan-las-movilizaciones-contra-gallardon-por-su-contrarreforma-judicial/>

protesta frente al Ministerio de Justicia en protesta por el trato “discriminatorio” y “vejatorio” que en opinión de los abogados da el ministro al Turno de Oficio, que hasta ahora era el servicio público gratuito que prestaban 42.500 abogados en toda España los 365 días al año. Hasta seis asociaciones de abogados respaldan la convocatoria de esta concentración de protesta.